

A Pesar de las Condenas de la AAA no se Asilan los Nuevos Amenazados

Decidió Quedarse en Argentina la Mayoría de las 16 Personas de la Ultima Lista.- Fue Denunciado el Secuestro de Tres Escritores y una Periodista

(AP, IPS, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 29 de abril. La Asociación Argentina de Actores prometió hoy "no retroceder ante el fascismo" y calificó de "nazis... • instrumentos del imperialismo" a terroristas de ultra-derecha que amenazaron de muerte a algunos de sus miembros si no abandonaban el país.

La mayoría de los 16 acto-

res, directores de teatro, periodistas y novelistas amenazados por la Alianza Anticomunista Argentina (AAA), resolvió permanecer en el país.

Pero 4 de los actores amenazados salieron de la Argentina. Son el novelista uruguayo Mario Benedetti (que viajó el domingo a Perú) y César, Mina y Carlos Cívita, integrantes de una de las mayores empresas editoriales. Se dijo que se encuentran ya en Italia.

SECUESTRAN A 3 ESCRITORES

Por su parte, la Sociedad Argentina de Escritores (SADE), reveló que 3 de sus miembros fueron secuestrados el 25 del corriente, por un grupo armado.

Las víctimas del episodio son Berta Solana Macias, su esposo Jorge Reboredo y Juan Carlos Higa, quienes siguen sin aparecer.

En un comunicado público, la SADE reclama información sobre el paradero de los 3 y "la adopción de urgentes medidas de seguridad, en respaldo del ejercicio irrestricto acordado por la Constitución y la ley".

Mientras, un llamado anónimo realizado después del mediodía de hoy a algunos diarios de esta capital informó que minutos antes había sido secuestrada en una esquina céntrica la periodista Ana Guzzetti. Esta alcanzó a gritar su nombre cuando era introducida en un vehículo por un grupo de desconocidos, que se alejó a gran velocidad seguido de otro auto.

La periodista raptada por cuya vida se teme, cobró notoriedad cuando, a fines de 1973,

polemizó brevemente con el general Perón en una conferencia de prensa convocada por éste a raíz de una pregunta sobre la existencia de grupos parapoliciales. Por entonces Ana Guzzetti trabajaba en el diario *El Mundo*, posteriormente clausurado por el gobierno que alegó concomitancias del periódico con grupos subversivos.

SOLIDARIDAD OBRERA

Entre tanto, los obreros argentinos condicionan la reanudación de los trabajos de construcción de la represa de Salto Grande a la liberación de 4 delegados uruguayos detenidos desde el jueves último en el vecino país, se supo hoy aquí.

Unos mil 800 obreros uruguayos, que juntamente con otros mil argentinos construyen la represa hidroeléctrica sobre el río Uruguay, fueron arrestados el jueves pasado por fuerzas combinadas policíaco-militares, originando la paralización de las obras.

Desde entonces, representantes laborales argentinos así como los pertenecientes al Ministerio de Trabajo y a la comisión mixta encargada de los trabajos, realizan prolongadas gestiones para encontrar una solución al conflicto.

Los obreros argentinos que se solidarizaron con sus colegas orientales, decidieron anoche en una asamblea realizada en Concordia, no retornar al trabajo mientras no recuperen su libertad la totalidad de los trabajadores del vecino país.

ACCION INSURGENTE

Por otro lado, en Córdoba, un comando guerrillero atacó anoche con ráfagas de ametralladora un puesto policial.

El ataque fue efectuado por varias personas que viajaban en un automóvil en el que lograron fugarse y fue dirigido contra un puesto policial ubicado frente a una comisaría en los alrededores de esa ciudad al noroeste de Buenos Aires.